

**ASSEMBLEE GENERALE DU CBD DE L'ARDECHE**  
**AUBENAS – SAMEDI 25 NOVEMBRE 2017 –**

**RAPPORT DE LA COMMISSION DES ARBITRES**

Lors de la saison 2016/2017, la commission des arbitres avait émis le souhait de mettre en place la formation d'arbitre local.

La nouvelle équipe dirigeante du CBD 07 nous a fait confiance et Claudine Peyrouse et moi-même avons dispensé plusieurs après-midi de formation, satisfaction puisque 65 arbitres locaux peuvent officier sur les compétitions « promo » ou « loisir » de son AS ou secteur.

A l'issue de cette formation, 3 arbitres locaux ont souhaité passer l'examen d'arbitre départemental, et en septembre s'est déroulé cet examen, ont été reçus brillamment, avec toutes nos félicitations :

- Laurent BLACHIER, secteur de Tournon
- Guy MORELLEC, secteur de Joyeuse
- Roland SAUTEL, secteur d'Aubenas

Un confort pour l'effectif des arbitres de l'Ardèche, qui actuellement compte :

- 2 arbitres Nationaux
- 4 arbitres Régionaux
- 4 arbitres Départementaux
- 3 arbitres Départementaux stagiaires

Cela reste encore insuffisant, puisque régulièrement nous faisons appel aux arbitres de la Drôme et de la Loire, nous remercions nos collègues des comités voisins pour les missions assurées en Ardèche.

Les secteurs d'Annonay, Tournon ou Lamastre manquent cruellement d'arbitres, en particulier pour les clubs sportifs, un effort dans le recrutement leur est demandé.

Je terminerais en souhaitant à tous une excellente saison sportive 2017/2018, dans la courtoisie et la sportivité.

Jean-Marc OZIL

Président de la Commission des Arbitres de l'Ardèche